

## ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 26 DE MARZO DE 2015

### ASISTENTES:

**Presidente:** Margarita Martínez Trancón

### Miembros Junta de Facultad:

Andrade Gracia, M<sup>a</sup> Jesús; Antequera Rojas, Teresa; Bermúdez Polo, M. Elena; González Mateos, Antonio; Hidalgo de Trucios, Sebastián; Lorenzo Benayas, M<sup>a</sup> Jesús; Masot Gómez-Landero, Antonio Javier; Quintero Olaya Juan Esteban; Rabasco Mangas, Araceli; Reina Esojo, David; Rodríguez García, Irene Amparo; Rodríguez Jovita, Mar; Rosado Dionisio, Juan Antonio; Santillana Barragán, Mario; Soler Rodríguez, Francisco; Tapia García, José Antonio.

**Secretario:** Alberto Quesada Molina

**Excusan su asistencia:** Alonso Rodríguez, Juan Manuel; García-Agúndez Pérez-Coca, José Augusto; Lambán Gascón, Elena; Pérez Martín, Juan Enrique; Rocha López, Pedro.

**Porcentaje de asistencia:** 41,9%

**Invitados:** Santiago Andrés Díaz

En Cáceres, siendo las 17:00 del día veintiséis de marzo de dos mil quince, se reúne en sesión extraordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:

1. Informe de la Sra. Decana y equipo.
2. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria económica de la Facultad del año 2014.
3. Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto económico de la Facultad para el año 2015.
4. Propuesta y aprobación, si procede, de la fecha para la celebración del día del Centro del curso 2015/2016.
5. Propuesta y aprobación, si procede, de las fechas de examen de los Trabajos de Fin de Grado en Veterinaria en las convocatorias de junio, julio y septiembre.
6. Asuntos de trámite.
7. Ruegos y preguntas.

Abre la sesión la Sra. Decana y la Junta pasa a tratar los puntos del orden del día.

**Punto 1. Informe de la Sra. Decana y equipo.** Se informa de los siguientes temas:

- La Sra. Vicedecana de Infraestructura comunica que se ha preparado un documento conteniendo todas las peticiones de infraestructuras docentes para ejecutar en 2016 que han sido presentadas por las diferentes unidades del Centro, lo que se enviará próximamente al Vicerrectorado de Infraestructura y Servicios Universitarios.
- El Sr. Responsable de Calidad del Centro explica que la Dirección del Centro ha recibido el informe provisional de la renovación de acreditación por la Aneca del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne y todos los aspectos esenciales han recibido valoración satisfactoria. Se ha elaborado un documento de alegaciones y un plan de mejora para dar respuesta a las deficiencias señaladas, agradeciéndose la labor realizada por la Comisión de Calidad del Máster. La Sra. Decana informa de que, aunque la valoración de la Aneca no es tan buena como se esperaba, no se compromete la acreditación del máster ya que los capítulos más relevantes (Recursos, Resultados y Personal Académico) han recibido calificación "B", por lo que se consideran suficiente para el aprobado.
- El Sr. Responsable de Calidad del Centro explica que también se ha recibido el análisis del seguimiento de la implantación del Grado en Veterinaria (programa Monitor de la Aneca) y el resultado global es muy

positivo. La dirección del Centro implementará las medidas oportunas para mejorar los aspectos negativos señalados (información a los alumnos, página web, y planes docentes de las asignaturas), y se destaca que un mismo aspecto que no se valora positivamente en el informe de la Aneca sobre el máster, el propio Sistema de Garantía Interna de Calidad, se alaba en este otro caso. La Sra. Decana interviene para puntualizar que, entre las recomendaciones de la Aneca, destaca la conveniencia de disponer las guías docentes tanto en inglés como en español para aquellas asignaturas dónde se halla especificado la impartición de la docencia en ambos idiomas, y también la necesidad de explicar algo mejor la metodología docente, aún cuando se estén siguiendo las indicaciones de la propia UEX en la elaboración de las fichas de las asignaturas.

- La Sra. Decana comunica la concesión de una Licencia de Estudios a D<sup>a</sup> Teresa Roy Pérez.
- La Sra. Decana informa de que la Facultad permanecerá abierta durante las vacaciones de Semana Santa y se valorará en una futura Junta la posibilidad de cerrar las instalaciones durante las próximas vacaciones de cierre opcional (Navidad), ya que la primera quincena de agosto es de cierre obligatorio en toda esta Universidad.
- La Sra. Decana comenta por último el escrito recibido de un Profesor de la Unidad de Biología protestando por la intervención del electricista en su unidad sin conocimiento previo de los propios profesores de la Unidad ni del Decanato del Centro. El propio Profesor aludido, presente en la Junta (D. Sebastián Hidalgo), explica que se ha trasladado un enchufe de sitio (desde Biología a otra Unidad), sin contar con permiso para ello. Para evitar situaciones similares a ésta en un futuro, la dirección del Centro ha comunicado a la Unidad de obras de la UEX la necesidad de recabar el visto bueno de los responsables de las unidades afectadas antes de ejecutar cualquier obra o modificación en las infraestructuras existentes en las dependencias de la Facultad.

**Punto 2. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria económica de la Facultad del año 2014.** La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica los detalles de la memoria presentada, y agradece la ayuda prestada en su elaboración por D<sup>a</sup> Antonia Pedraza Patrón y D. Mario Santillana Barragán. En este momento se producen las siguientes intervenciones:

- ✓ El Profesor D. Sebastián Hidalgo de Trucios pregunta si existe alguna manera de disminuir los gastos de funcionamiento.
- ✓ El Profesor D. Francisco Soler Rodríguez señala la existencia de un error en los datos presentados, y pregunta sobre el estado de los pagos internos en la Facultad. También cuestiona la existencia de una tarifa plana para el gasto telefónico cuando cada vez se consume menos.
- ✓ La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica que la Facultad está al día en el cobro de los cargos internos. También reconoce el error en el documento presentado y su compromiso para repararlo.
- ✓ La Profesora D<sup>a</sup> Elena Bermúdez Polo también vería interesante poder negociar mejores condiciones en otra compañía eléctrica, pregunta por la diferencia existente entre el gasto en gasoil y en gas natural (mucho mayor éste último) y también por el gasto efectuado en mantenimiento de edificios.
- ✓ La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica que el Centro no dispone de autonomía para negociar otras alternativas al contrato eléctrico existente, que el gasoil es mucho más barato que el gas natural, y de ahí la diferencia de coste por su consumo, y por último que el mantenimiento de edificios se refiere a la calefacción (calderas), pinturas del aulario y del edificio de departamentos, climatización, cierres de aluminio y cristalería, entre otros. Respecto al teléfono, explica que se le cobran a la Facultad 120 € por profesor, aunque se consuma menos, como si fuese una tarifa plana.
- ✓ La Sra. Decana manifiesta que, el equipo de gobierno de la UEX ha manifestado alguna vez en Consejo de Gobierno que se están estudiando otras opciones para la contratación/suministro de electricidad. Respecto al teléfono, se podría ver si sería factible recuperar algo de lo no consumido, aunque parece poco probable.

Tras corregir algunos errores en la memoria presentada, ésta se somete a votación, aprobándose por mayoría (16 votos a favor y dos abstenciones; anexo I).

**Punto 3. Presentación y aprobación, si procede, del presupuesto económico de la Facultad para el año 2015.** La Sra. Vicedecana de Infraestructura explica el presupuesto para 2015, que es muy similar al del año 2014, pero ya que existen gastos previstos algo mayores (una recarga adicional de gasoil), se deberán implementar medidas de ahorro. En este punto se somete a votación y se aprueba por unanimidad (anexo II).

**Punto 4. Propuesta y aprobación, si procede, de la fecha para la celebración del día del Centro del curso 2015/2016.** El Sr. Secretario Académico presenta la propuesta del 23 de octubre de 2015 para la celebración del día del Centro, propuesta que ha sido consultada con la Comisión de Extensión del Centro y que sigue la tradición de utilizar el viernes más próximo al primer día lectivo del Centro, el 26 de octubre de 1983. Se produce las siguientes intervenciones:

- ✓ El Profesor D. Francisco Soler Rodríguez pregunta sobre la posibilidad, comentada el curso anterior, de adelantar la festividad del Centro acercándola al inicio del curso (y a la festividad de S. Francisco).
- ✓ El Sr. Secretario Académico comenta que esta posibilidad se descartó el curso anterior, por diferentes motivos, aunque puede volver a plantearse en cualquier momento, algo que no ha ocurrido para el próximo curso.
- ✓ La Sra. Decana comenta se trata del día del Centro, aunque tradicionalmente éste se ha asociado a la festividad de S. Francisco, aunque hay que tener en cuenta la existencia actual de diferentes titulaciones en el Centro.
- ✓ El Profesor D. Sebastián Hidalgo de Trucios comenta que posiblemente sea mejor distanciar el día del Centro con la festividad de S. Francisco, que también celebran los Colegios Veterinarios, facilitando así el entendimiento con éstos y la posible aportación de financiación por su parte que resulta indispensable para nuestro día del Centro.

Finalmente se somete a votación la propuesta presentada y ésta se aprueba por unanimidad.

**Punto 5. Propuesta y aprobación, si procede, de las fechas de examen de los Trabajos de Fin de Grado en Veterinaria en las convocatorias de junio, julio y septiembre.** El Sr. Secretario Académico presenta las fechas propuestas por la Comisión de Calidad del Grado en Veterinaria, que son el 30 de junio, el 22 de julio y el 29 de septiembre, todos en 2015. Se producen entonces las siguientes intervenciones:

- ✓ El Profesor D. Sebastián Hidalgo de Trucios comenta que le parece demasiado tardía la fecha del 22 de julio para una prueba de este tipo.
- ✓ La Sra. Decana comenta que el examen de Fin de Grado se tiene que realizar una vez realizados los otros exámenes, y entregadas su actas (fecha tope del 20 de julio), lo que obliga a posponerla de esta manera.
- ✓ El Sr. Administrador del Centro comenta la falta de una convocatoria para diciembre de este año, a lo que se responde que se procurará tener una propuesta en la próxima Junta de Facultad.

Finalmente se somete a votación la propuesta presentada y ésta se aprueba por unanimidad.

**Punto 6. Asuntos de trámite.** Se comunica que el 30 de septiembre es la fecha elegida para la fecha para la defensa del Trabajo de Fin del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne. También se informa de la inscripción en el Libro de Registro de la Facultad del Trabajo de Grado titulado "Control de la alteración por manchas negras producidas por mohos en jamón curado", trabajo presentado por el Licenciado en Veterinaria D. Alberto Alía Muñoz y dirigido por las Dras. M. Jesús Andrade Gracia y Alicia Rodríguez Jiménez en el Departamento de Producción Animal y Ciencia de los Alimentos (anexo III).

**Punto 7. Ruegos y preguntas.** Se producen las siguientes intervenciones:

- ✓ La Profesora D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Jesús Lorenzo Benayas ruega se comuniquen todos los planes de mejora que se apliquen para el Grado en Veterinaria, con motivo de su acreditación, para poder ser también puestos en práctica en el Grado en Bioquímica. También pregunta sobre la distribución del presupuesto de los Centros, a nivel de la UEX, para saber si se tiene en cuenta de alguna manera su grado de experimentalidad.
- ✓ El Sr. Administrador del Centro explica que esta distribución se publica cada año, y que no cree que la experimentalidad se tenga en cuenta, o al menos no contribuye muy significativamente.
- ✓ La Sra. Decana afirma que se harán las consultas pertinentes para aclarar este tema.
- ✓ El Profesor D. David Reina ruega que se excuse al Profesor D. Enrique Pérez Martín, ya que su falta de asistencia a esta Junta se debe al reciente fallecimiento de su madre.
- ✓ El Profesor D. Francisco Soler pregunta sobre los detalles de la reciente convocatoria de participación a los profesores del centro para impartir docencia en inglés.
- ✓ La Sra. Decana explica que, desde la dirección de la UEX, se pretenden poner en marcha proyectos piloto en varios centros, entre ellos Veterinaria. En fechas próximas se remitirán unas directrices sobre este asunto, dónde se incluirá la necesidad de una oferta docente mínima del 35-50%, que los profesores deberían tener reconocido el nivel B2 en inglés, o comprometerse a alcanzarlo, y que se les daría prioridad en actividades de formación en inglés. Los grupos (en inglés serían para un mínimo de 15 alumnos y a los profesores se les reconocería esta docencia como 1,25 créditos por cada crédito impartido.
- ✓ La Sra. Decana, por último, advierte de la conveniencia de extremar las medidas de seguridad después de los robos ocurridos en los últimos días en la Facultad.

La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 18:20 h del día 26 de marzo de 2015.

VºBº

LA DECANA

Margarita Martínez Trancón

EL SECRETARIO ACADÉMICO

Alberto Quesada Molina